

VALENCIA | CARLOS VILLAR

**Oihane, David y Álex son tres valencianos que están estudiando y jugando al baloncesto en universidades de Estados Unidos. Como ya hiciera Sergio Olmos, pívot alicantino de 2,13 metros de altura, que salió de la cantera del Valencia Basket en 2005 con destino a la Universidad de Temple, en la que estuvo cuatro temporadas y actualmente en Burgos, en la LEB Oro.**

A través de la empresa AGM Sports, cerca de 400 españoles disfrutan de becas deportivas que les permiten compatibilizar sus estudios con un desarrollo deportivo de alto nivel, aprender los valores del deporte y mejorar el nivel de inglés. La crisis económica ha provocado que becas extranjeras como las que están aprovechando estos jóvenes talentos, sean una buena solución para las familias que no pueden encontrar lo que quieren en España.

**OIHANE GARCÍA****Estudia Comunicaciones y juega al basket en Indiana**

Tiene 18 años y está estudiando la carrera de Comunicaciones en la Universidad de Indiana Tech, situada en la ciudad de Fort Wayne, en el estado de Indiana, entre Chicago y Nueva York como ciudades referencias más 'cercanas'. Echa de menos a la familia y sobre todo la comida española, aunque exprime al máximo la experiencia que está viviendo. Va a clase cada mañana y entrena por las tardes, incluyendo los lunes, martes y jueves un entrenamiento de pesas en el gimnasio, y sesiones de tiro al menos tres veces por semana. Vive en una residencia compartiendo habitación con otra deportista, de voleibol.

**Allí puede cumplir su sueño**

Siempre ha intentado «encontrar el equilibrio perfecto entre deporte y estudios y en Estados Unidos esa ecuación se cumple». Vivir en Estados Unidos ha sido su sueño desde pequeña y cuando sintió que en España se cumplía un ciclo al acabar de formarse en categorías inferiores, no dudó en ir allí. Lamenta los pocos equipos de baloncesto femenino de nivel que tiene la Comunidad Valenciana y las dificultades de llegar a la élite.

**Sus ídolos son Michael Jordan y Magic Johnson**

Sigue el deporte español más que cuando estaba en España y su ídolo nacional es Rafa Nadal, del que destaca su gran fuerza mental y su ética de trabajo, pero sus referencias en el basket son dos mitos del americano del mundo de la canasta como Michael Jordan y Magic Johnson, además tiene pendiente una visita a algún pabellón para ver a los Chicago Bulls o a los Indiana Pacers y poder disfrutar de la NBA en vivo y en directo.

**TRAS LOS PASOS DE SERGIO OLMOS.** Tres jóvenes de la Comunitat compaginan sus estudios con el basket a través de becas en las mejores universidades norteamericanas

# EEUU abre las puertas a talentos valencianos

**Oihane Ainhoa García juega en la Universidad de Indiana Tech**

Con 1,75 metros de altura, Oihane Ainhoa García juega en las posiciones de base y escolta con el equipo de la Universidad de Indiana Tech, en las divisiones inferiores de la NCAA. En las fotos la vemos durante un encuentro con su equipo, incluso posa con una de sus simpáticas compañeras. Está viviendo su propio sueño americano, disfrutando de su pasión, el baloncesto, mientras prosigue con su carrera universitaria.

**OIHANE GARCÍA**

INDIANA TECH

«Siempre he intentado encontrar el equilibrio perfecto entre el deporte y los estudios y en EEUU esta ecuación se cumple»

**DAVID MARTÍNEZ**

MAINE FORT KENT

«En estos cuatro años conseguiré un inglés perfecto, obtendré un título universitario y habré jugado a basket de gran nivel»

**ÁLEX JORDÁ**

CUESTA COLLEGE

«Mi padre me decía que en EEUU mi futuro sería mejor y no le creía. Ahora sé que no podría estar mejor»

**DAVID MARTÍNEZ**

**Un futuro psicólogo que jugaba en el Valencia Basket**

David Martínez es natural de Genovés y durante años ha formado parte de la cantera del Valencia Basket. Tiene 19 años y ahora está estudiando Psicología en la Universidad de Maine Fort Kent, en el estado de Maine, situado en el noreste de Estados Unidos y haciendo frontera con Canadá. Las nuevas tecnologías le ayudan a no echar tanto de menos a la familia y amigos: «hablo con ellos a menudo por Skype». Como casi todos, también echa en falta la comida española y el clima: «cuando llevas unas semanas sin ver el sol y no para de nevar, se hace un poco duro»

**Una oportunidad perfecta**

Cree que en España muy difícil compaginar cualquier deporte de alto nivel con unos estudios universitarios, esto causa que la mayoría de los deportistas tengan que elegir entre estudios o deporte.

Esto en Estados Unidos no sucede, porque el sistema universitario está muy preparado para que los deportistas y estudiantes puedan compaginar ambos: «Estados Unidos es la oportunidad idónea para mi futuro porque en estos años conseguiré un inglés perfecto, obtendré un título universitario y al mismo tiempo habré estado jugando al baloncesto a gran nivel»

**Spanoulis y Papaloukas**

Aunque la diferencia horaria le dificulta seguir la ACB, sabe que el Valencia Basket está pisándole los ta-



**David Martínez disfruta en los 'Bengals'**

David Martínez juega en los 'Bengals' de la Universidad de Maine Fort Kent. Con 1,95 metros de altura y una gran envergadura, juega en casi todas las posiciones exteriores. Suele ir a ver partidos de la NBA y de fútbol americano con sus compañeros de equipo.



**Álex Jordá juega en los 'Cougars'**

Álex Jordá —a la derecha— mide 1,93 metros de altura y juega en las posiciones de escolta y alero en los 'Cuesta Cougars' —a la izquierda— de la Universidad Cuesta College de la costa californiana. Está muy contento con sus compañeros y con su entrenador, los que le ayudan en todo lo que necesita. Anteriormente pasó por las categorías inferiores del CB Lucentum y el SCD Carolinas.



lones a un Real Madrid pletórico y a la hora de elegir un jugador favorito, reconoce que aunque admira a Pau Gasol, por ser el referente nacional, sus ídolos de la canasta son dos griegos, el base Theo Papaloukas y el escolta Vassilis Spanoulis.

**ÁLEX JORDÁ**

**Un futuro fisio 'californiano'**

Acaba de cumplir 18 años y está estudiando la carrera de Fisioterapia

en la Universidad de Cuesta College, situada en la costa californiana, entre Los Ángeles y San Francisco, a la vez que juega al baloncesto en el equipo de la universidad, conocido como los 'Cougars'.

Álex, que pasó por la cantera del CB Lucentum, echa de menos a la familia y sus amigos, y cree que una de las cosas más complicadas es el idioma. «Estoy aquí gracias a mi padre». El pasado verano me plan-

teó el ir a EEUU a estudiar porque creía que mi futuro iba a ser mejor allí que en España y yo no le llegaba a creer, pero ahora creo que no podría estar en un lugar mejor».

Está viviendo en una residencia, en la que está él sólo en la habitación aunque rodeado de la mayoría de extranjeros del equipo. Explica que el deporte se vive allí como una asignatura más, y además de las más importantes, «en

esas que no puedes faltar a clase y debes tener mucha disciplina».

**Siempre se ha fijado en Raúl López y en Louis Bullock**

Sigue el día a día de la NBA y espera poder acercarse pronto al Staples Center para ser testigo de un encuentro de los Lakers de Pau Gasol y Kobe Bryant (ahora lesionado), aunque se fija mucho en Raúl López y le encantaba Louis Bullock.